

Tal vez su presencia en Rusia fuese la causa de que no recibiera el Premio Nobel de Literatura, que se esperaba desde el año 1946. Sin embargo, jamás él se quejó. Su inmensa bondad, su sencillez, su modestia sin igual y la timidez que lo caracterizaba, explican, sin duda, su resignación.

Kazantzakis murió a la edad de 72 años, luego de haber perdido la última oportunidad de recibir el men-

cionado galardón, frente a uno de sus oponentes, el francés Albert Camus. Y, seguramente, la pérdida afectó más todavía a Grecia, pues Kazantzakis había ganado ya el reconocimiento y la admiración mundiales. Fue un digno representante de la valiosa y pesada herencia de sus antepasados, a quienes la insignificante corona de hiedra o de laurel con que fueran honrados en su tiempo, les valió la inmortalidad.

PUBLICACIONES UNIVERSITARIAS

Anales de la Universidad de Chile N° 115. Con el siguiente sumario: "Sentido matemático del niño chileno" por Rodolfo Iturriaga; "El hombre y los viajes interplanetarios" por el Dr. B. Günther; "Cosmologías relativistas" por Arturo Arias; "Augusto Comte, su época y la nuestra" por Roberto Muñizaga; "¿Era la visión histórica universal de Occidente, en las primeras décadas de este siglo, acertada y acomodada a la época?" por Julio Spinner; y de Ana Krause, "Jorge Manrique y el culto de la muerte en el Cuatrocientos". Además, las secciones de Críticas y reseñas bibliográficas y Críticas de arte.

En la sección Notas y Documentos, se informa acerca de la Primera Reunión Nacional de Dramaturgos.

Boletín de la Revista de Arte N° 1. Editado por la Facultad de Bellas Artes. Contiene artículos sobre "Exposición en Londres de la pintura rusa desde el siglo XIII al XIX", "Sobre la crisis de lo imaginario" por André Masson; notas de Enrique Lihn sobre dos artistas nacionales recientemente fallecidos: el grabador Francisco Parada y el pintor Francisco Alvarez; y una nutrida información general en las secciones "Vida de las artes", "La vida de los museos" y "Noticiero internacional".

Boletín Bibliográfico. Editado por el Centro de Orientación y Salud Mental del Niño y del Adolescente, dirigido por el Dr. Carlos Nassar G. Contiene una relación de libros y revistas recibidos por la Biblioteca de este Centro.

Centro Universitario Zona Norte (N° 2). Folleto de 88 págs. con una visión general de las tareas cumplidas por este Centro Universitario desde su fundación.

Informaciones Geográficas. Órgano oficial del Instituto de Geografía de la Universidad de Chile. Número correspondiente a 1956. Se trata de un volumen de 200 páginas, dividido en tres secciones:

En la primera, "Documentos", aparece un ensayo de Geografía histórica de Sergio Sepúlveda, "El trigo

chileno en el mercado mundial". En seguida, una nómina de las Memorias que interesan a la Geografía existentes en las diversas escuelas universitarias. En la sección Bibliografía Geográfica Chilena se hace una bibliografía comentada de los trabajos de interés geográfico publicados en 1956, tanto en forma de libros o folletos como artículos a reportajes de revistas. Además una lista de publicaciones geográficas relativas a Chile publicadas en el extranjero en 1956 y cartas geográficas y náuticas publicadas en Chile en 1956.

En la sección Orientación Bibliográfica Extranjera se entrega una nómina de las principales publicaciones geográficas que se editaron en el extranjero durante 1956.

Pediatría, Volumen 2, número 2. Publicación trimestral de la Cátedra de Pediatría dirigida por el prof. Julio Meneghelo. Contiene: "Estudio del metabolismo de los hidratos de carbono en el lactante distrófico" por Fernando Mönckeberg, Francisco Beas y Marcos Perreta; "Abdomen agudo en la infancia" por Mario Vera, Eliana Camacho y Carlos Gutiérrez; "Estudio de los electrólitos intracelulares por medio de la biopsia muscular en la deshidratación aguda del lactante desnutrido", por Fernando Mönckeberg, Osvaldo Gasc y René Artigas. "Quiste intratorácico de origen neurentérico" por Julio Hasbún, Alberto Veloso y José Errázuriz. "Problemas de atención hospitalaria infantil" por Jorge Rossetot, Mario Vera y Eliana Camacho. "Conceptos actuales sobre patogenia del síndrome diabético" por Francisco Beas. Además, las secciones "Instantáneas clínicas", "Terapéutica al día" y "Crónica".

El trigo chileno en el mercado mundial. Por Sergio Sepúlveda. Ensayo de Geografía Histórica editado por el Instituto de Geografía de la Universidad de Chile. Dividido en cinco capítulos: "La conquista de un mercado" (hasta el siglo XIX), "En busca de mercados" (1844-1865), "El gran comercio del trigo" (1865-1926), "Los factores de explicación" y "La de-